

# Gabriela Duclaud será recordada

Gabriela Duclaud, una de las primeras fieles del Opus Dei en México, murió el 19 de abril 2006 en San Francisco, Cal.

04/05/2006

Gabriela Duclaud nació en México, el 16 de junio de 1931. En 1950 conoció a las primeras mujeres del Opus Dei que llegaron a México para empezar la labor apostólica. Poco después pidió la admisión al Opus Dei como numeraria. Cuando terminó su carrera de Historia en la UNAM, viajó

a Roma en donde trabajó cerca de de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Dos años después, san Josemaría le preguntó si estaría dispuesta a unirse a las fieles del Opus Dei que habían ido a empezar la labor en los Estados Unidos. Llegó a Chicago en 1955 y desde entonces trabajó, con mucha fe, sembrando la semilla del Opus Dei en Washington, Nueva York, Boston y -más recientemente- en San Francisco.

Celebró la Misa de su funeral el Vicario Regional del Opus Dei en los Estados Unidos, Mons. Thomas Bohlin, en la iglesia de *Our Lady Star of Sea*, en San Francisco el 23 de abril del 2006. Gabriela será siempre recordada en México y en los Estados Unidos, por la fortaleza y perseverancia que mostró para iniciar e impulsar, con absoluta fe en la providencia de Dios, diversas labores apostólicas en ese país. También por su carácter amable y

comprendsivo: siempre estaba dispuesta a escuchar y a dar un buen consejo.

Fue siempre muy fiel a las enseñanzas de san Josemaría, especialmente al respecto a la libertad, al cuidado de pequeños detalles y a mantener la serenidad en cualquier circunstancia. Gabriela constituye un ejemplo permanente para quienes aprendieron a su lado a seguir los pasos del Fundador del Opus Dei.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/gabriela-  
duclaud-sera-recordada/](https://opusdei.org/es-mx/article/gabriela-duclaud-sera-recordada/) (25/02/2026)